

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Хлопов О.А.</i> Анализ подходов к изучению энергетической безопасности в политическом реализме	7
<i>Карасев П.А., Шарянов Р.А.</i> Противодействие насильственному экстремизму в глобальном информационном пространстве: взгляды и тенденции	21
<i>Ачкасова В.А.</i> Политическая мобилизация в этнических конфликтах	37
<i>Гаспарян О.Т.</i> Децентрализация: эволюция интерпретации понятия	50
<i>Ракитянский Н.М., Сунь Цзыци.</i> Опыт концептуального моделирования китайского политического менталитета. Часть 2	64
<i>Марасинова Е.Н.</i> Наказание покаянием в России в XVIII в.: церковные практики на службе у светского государства	87

CONTENTS

<i>Khlopov, O. A.</i> Analysys of Aproaches to Energy Security Studies in Political Realism	7
<i>Karasev, P. A., and Sharapov, R. A.</i> Countering Violent Extremism in the Global Information Space: Views and Trends	21
<i>Achkasova, V. A.</i> Political Mobilization in Ethnic Conflicts	37
<i>Gasparyan, O. T.</i> Decentralization: the Evolution of the Concept’s Interpretation	50
<i>Rakityansky, N. M., and Sun Ziqi.</i> Conceptual Modeling of the Chinese Political Mentality (Part 2)	64
<i>Marasinova, E. N.</i> Punishment by Penance in 18th-Century Russia: Church Practices in the Service of the Secular State	87